



## COMMÉMORATION

Le président Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS), était samedi au Groupement blindé d'intervention (GBI) de la Garde républicaine communier avec les troupes à l'occasion de la célébration de la Saint-Georges, le saint patron des cavaliers et des soldats.

**Page 3**

## CONDAMNATION

Jugement beaucoup plus clément en appel qu'en première instance pour le sous-préfet d'Akam-Essatouk, le 3<sup>e</sup> adjoint au maire d'Oyem et leurs coaccusés. Les deux premiers ont été condamnés la semaine dernière à 2 ans de prison dont 19 mois avec sursis, contre 3 ans ferme auparavant.

**Page 10**

## MEKAMBO

Alors qu'on croyait le calme revenu après les graves incidents des jours précédents, un drame est survenu à Mékambo avec la mort d'un écocarde, tué d'un coup de calibre 12 par un conseiller pédagogique, qui a ensuite pris la fuite. Des éléments des FDS se sont lancés à ses trousses.

**Page 10**

# WEBCOR-GML : "UN PACTE DE CORRUPTION" !

**FAUX** et usage de faux, corruption, conflit d'intérêt, escroquerie : le verdict de la Cour d'appel de Paris pour débouter les sociétés Webcor ITP et GML (Grand Marché de Libreville) est sans... appel. Les deux partenaires qui espéraient obtenir des réparations de l'ordre de 690 milliards de francs vont, au contraire, déboursier 50 000 euros (32,7 millions de francs). Pour le maire de Libreville de l'époque, Jean-François Ntoutoume Emame, le coup est rude.

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

A voir cette effervescence dans les rues et quartiers de Libreville samedi anglais, on a bien senti que, collectivement, nous étions soulagés, voire heureux que se desserre, tel qu'annoncé la veille par notre présida, l'étau des restrictions sanitaires. L'occasion nous est donnée de pratiquer de nouveau des choses dont nous avons perdu l'habitude depuis des mois. Ouf !

Seulement, moi, Makaya, je ne voudrais pas jouer les rabat-joie. Chacun d'entre nous connaît le fameux coup du balancier : ça a été loin d'un côté, ça doit aller tout aussi loin de l'autre. Or, nous devons continuer de faire très attention. Après tout, on fait comme un peu partout ailleurs : on accepte de vivre avec le virus. Autrement dit, il n'a nullement disparu et le risque d'une résurgence sous une forme encore plus virulente n'est jamais à exclure.

Des exemples de pays qui pensaient en avoir fini ou, en tout cas, avoir largement maîtrisé ce satané coronavirus, ne manquent pas. Entre ceux champions de la vaccination qui doivent prendre de nouvelles mesures drastiques et les autres qui, jusque-là presque à l'abri, découvrent l'extrême contagiosité d'un combiné de variants anglais et indien...

Donc, cet air de quasi, liberté auquel nous regoûtons depuis le week-end écoulé, il est important de le préserver grâce à un esprit de responsabilité (ouais, il paraît qu'il n'est jamais indiqué d'infantiliser les gens). Jusqu'à ce que nous ayons atteint l'immunité collective par la vaccination, continuons à respecter scrupuleusement les mesures barrières !

...**MAKAYA**

LE DECODEUR HD  
FCFA  
TTC\*  
**1 000**  
~~10 000~~ TTC\*  
+ INSTALLATION OFFERTE

## ENSEMBLE CELEBRONS LE FOOT

\* Offre valable jusqu'au 30/06/2021 pour tout achat ou échange de décodeur HD à partir de la formule EVASION+. Hors frais d'accessoires. Prix TTC maximum conseillé. Voir tarifs et conditions de l'offre auprès de votre Distributeur Agréé.

